
本报讯 近日，三官庙街道办事处积
极响应首届“郑州企业家日”系列活动，党
政班子成员带队深入辖区内企业走访调
研、开展服务，倡树尊重企业家、关心企业
家、支持企业家的良好风尚，扎实推进“万
人助万企”活动，持续优化营商环境，助力
辖区经济高质量发展，形成政企同心、同
频共振的生动局面。

各班子成员先后走访辖区多家企
业，向企业家提前送上节日的祝福和诚挚
的问候，感谢企业为三官庙街道作出的贡
献，并实地察看了企业生产车间、仓库及
项目的进展情况和生产经营情况，认真了
解企业生产研发、生产线改造、科技创新、
市场合作等多方面情况，通过与企业家开
展深入交流，听取了企业目前遇到的问题
和需求，指导企业做好安全生产工作，表

示将全面精准地为企业纾困解难，鼓励企
业奋力开创高质量发展新局面。

今后，三官庙街道将加大服务企业走访
力度，常态化开展助企纾困工作，有针对性
地为企业送政策、送服务、送保障，全力为企
业纾困解困，为辖区企业打造最美、最优的
营商环境，促进企业健康、高质量发展。

此外，中原中路一社区多措并举，积
极做好“四上”企业入库申报工作。实地
走访河南嵩山电缆科技有限公司，对其进
行材料收取，并耐心细致地为负责人讲解
“企业入户”所需材料。尤其针对部分企
业门难进、不配合工作的情况，工作人员
耐心细致地多次登门拜访、电话核查，通
过详细解释尽力说服企业配合入库工作
并最终指导企业如实填写申报材料。
记者 鲁燕 通讯员 贾雪雪 赵璐 文/图

三官庙街道
扎实推进“万人助万企”活动
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走访企业问需求 精准服务促发展

本报讯 近日，中原区政协深入桐柏路
街道视察中原华曦府项目建设进展情况。

视察组一行实地察看了中原华曦府
项目部建设进展情况，现场听取企业负责
人就中原华曦府项目开发进展情况，感受
经济项目发展取得的新成绩、新变化，详
细了解了电建企业生产经营情况，并与企
业负责人进行了深入交流，帮助企业梳理
问题、解决困难。

区政协对企业经营发展取得的成绩
表示充分肯定，对街道招商引资、经济项
目的帮扶支持表示认可，是实实在在为民
解决实事、谋福祉。希望企业进一步坚定
发展信心，切实提高企业核心竞争力，重
点聚焦央地合作项目积极谋划，深度推进
重大项目落地实施，努力把企业做大做
强，为中原区经济发展作出贡献。
记者 鲁燕 通讯员 李珊珊

桐柏路街道
广泛凝聚共识与合力 助推经济高质量发展

本报讯 近日，由共青团中原区委、中
原区楼宇经济发展服务中心、汝河路街道
办事处主办，索克实业、木兰相亲会承办
的“中原区青年人才交友联谊会”在郑西
高端商务办公标杆楼宇——索克企业中
心举办。70余名单身青年欢聚一堂，共赴
秋日浪漫。

中原区一直以来高度重视青年人才
工作，秉承着“对青年发展更友好，让青年
在中原更有为”的理念，千方百计为青年
办实事、解难事。举办此次交友联谊活
动，正是为了搭建一个敞开心扉、展示自

我、结交朋友、播种爱情的平台，解决青年
人才的“急难愁盼”。

此次交友联谊活动的成功举办，不仅
丰富了中原区各界青年的文化娱乐生活，
更拓宽了青年人才的“朋友圈”，焕发了中
原区的人才活力。

下一步，汝河路街道办事处将不断探
索服务青年的新方式，用青年喜欢的方式
凝聚青年、联系青年，为青年提供更多展
才华，强联系的平台，从而吸引、凝聚更多
青年人才爱在中原、扎根中原、建设中原。
记者 鲁燕 通讯员 娄峰 刘赛

汝河路街道
举办单身青年人才交友联谊会

本报讯 近日，建设路街道办事处以
“万人助万企”活动为契机，街道党工委副
书记、办事处主任，纪工委书记和“万人助
万企”活动专班人员到河南五建建设集团
有限公司和河南纺织建筑设计院有限公
司进行实地走访调研，开展光伏项目互访
互学活动，助力企业向上发展。

在河南五建建设集团有限公司，企业
负责人详细介绍了本公司在光伏发电领
域所做的业绩，并对中原区安装光伏发
电提出了一些具体问题，街道党工委相
关负责人耐心地做了详细解答。同时，
也积极向企业介绍了国家相关政策及安
装要求。

在河南纺织建筑设计院有限公司，纪
工委书记向企业传达了国家和地方对于
光伏产业的支持政策及光伏行业的发展
现状；听取企业发展过程中的困难和诉
求。双方就绿色低碳能源布局等进行了
深入沟通。

下一步，建设路街道将以“万人助万
企”活动为抓手，与企业进一步加强沟通

联系，优势互补，携手共同努力，共同助力
光伏发电工作持续高质量快速发展。
记者 鲁燕 通讯员 王欣 文/图

建设路街道
开展光伏项目互访互学活动

本报讯 为推动“万人助万企”活动走
深走实，助力辖区企业发展，近日，棉纺路
街道办事处工作人员连续走访辖区多家
企业，了解企业经营情况，宣传“四上”单
位入库政策。

棉纺路街道办事处走访了郑州特来
电新能源有限公司，与企业财务负责人

深入交流沟通，详细了解企业在郑州区
域的运营、项目分布情况，宣传“四上”单
位入库政策及申报流程。下一步街道将
全过程服务好企业发展及企业员工生活
方面的关心帮助，积极做好政企合作项目
推介工作。
记者 鲁燕

棉纺路街道
持续开展“万人助万企”活动

本报讯 11月 6日，汝河路街道办事
处到索克企业中心走访辖区企业,与进驻
企业面对面交流，坚持问题导向、目标导
向，征求企业对街道经济工作的意见和建
议，掌握企业的政策需求，了解企业遇到
的问题，梳理并探讨破解发展难题，同
时结合政策引导和企业诉求，提供针对
性服务帮助企业解决实际困难，对新入
驻楼宇的企业重点提供政策、人才、市
场沟通服务。了解到管理方与一入驻
企业存在管理费纠纷问题，立即召开三方
座谈调解，引导双方正视矛盾、妥善处理
矛盾，确保楼宇经济健康发展。索克管理

方对街道的关怀表示衷心感谢，将会更加
用心做好楼宇服务工作，为街道招商引资
添砖加瓦。

此外，汝河路街道整合资源整合力
量，以“四上”单位标准为目标，探索开展
“网格入企”服务，将“万人助万企”专班
工作人员充实到 14个企业网格，每名工
作人员包联 10~15家企业，实行全覆盖包
联，促进政策落地、落实主体责任、解决
企业诉求、指导安全生产等，成为企业建
设发展最贴心的“店小二”，全力护航企
业发展。
记者 鲁燕 通讯员 游雨静

汝河路街道
强化服务保障 助力楼宇经济发展

本报讯 11月 6日，中原西路街道办
事处万达社区联合辖区共建商户开展“外
卖驿家—最美网格骑士”评选活动，为积
极参与网格宣传、社区治理的优秀网格骑
士发放一元就餐卡。

一元就餐卡发放后，外卖小哥当天
中午就去共建商户兑换了自己的午
饭，外卖小哥表示，“我们经常在咱社
区辖区周边送取外卖，中午休息时间
也不多，可以在万达周边的共建商户
一元就吃上午饭并且还能在店里休
息，给我们提供了很大的便利。我们
作为网格骑士在日常工作的基础上又
可以参加到社区的网格治理中我们也

很开心，感谢社区给予我们的关爱，让
我们有了更大的动力坚守这个岗位，
你们也辛苦了！”

此次活动进一步增强了外卖群体的
获得感和归属感，激发起新兴力量参与社
区基层网格治理的热情，持续引导他们落
实走深参与网格治理。下一步，万达社区
将持续依托外卖小哥在工作中走街入户
的优势，做好党和政府政策的宣传员、社
情民意的收集员、社会文明新风的传递
员，助力社区网格化工作。今后，社区也
将充分发挥资源优势，为外卖小哥提供更
多关爱服务。
记者 鲁燕 通讯员 罗祎铭

中原西路街道
开展“外卖驿家——最美网格骑手”评选活动


